
dritten Abschnitt aber werden wir einige Axiome selbst beschreiben und schildern, so wie wir dies mit der Nelke auch gethan haben.

Diese Einrichtung der ganzen Abhandlung pflegt man sonst in der Vorrede vorzutragen, weil aber Vorreden in unsern kurzen Lebensaltern von sehr wenigen Lesern pflegen gelesen zu werden, und man doch dem Leser einen Blick über die ganze Abhandlung wollte thun lassen: so haben wir die Gelegenheit ergriffen, das in unserm zweyten §. der Einleitung zu sagen, was andere in einer ganzen Vorrede vorzutragen gewohnt sind. Man nenne es, wie man will.

§. 3.

Die Axiome ist nicht von uns und unsern Vorfahren allein geschätzt und geliebt; nein, schon die alten Römer, ein Ovid, ein Plinius, Columell und andre mehr, haben von

A 3

ihr